

El IPC sube en febrero hasta el 1,1% por el aumento de los precios de la electricidad

M. C. G.
13 DE MARZO DE 2018



El índice de precios de consumo (IPC) aumentó cinco décimas en febrero hasta el 1,1% por el encarecimiento de la electricidad frente al descenso que experimentó hace un año.

Los precios aumentaron cinco décimas el mes pasado por el repunte de los precios de la electricidad, según el indicador publicado hoy por el Instituto Nacional de Estadística (INE) que confirma el dato adelantado el pasado 27 de febrero.

La tasa interanual del IPC encadena 18 meses consecutivos en positivo. Tras haber registrado en enero una tasa interanual del 0,6%, la más baja en 16 meses -en esa ocasión por el abaratamiento del recibo de la luz-, el IPC interanual ha vuelto en febrero a superar el 1%, la misma tasa que en diciembre de 2017.

Lo que más ha subido de precio en un año (entre febrero de 2018 y febrero de 2017) ha sido el gas butano y propano (+13,8%), la mantequilla (+13,3%), los paquetes turísticos nacionales (+10,7%), los servicios telefonía fija (+8,8%) y el aceite de oliva (+8,5%).

Respecto al mes anterior, los precios aumentaron un 0,1% en contraste con los descensos del 0,4% registrados en febrero de 2016 y 2017.

La inflación subyacente subió tres décimas, también hasta el 1,1% interanual, y ya lleva 55 meses seguidos por debajo del 2%.

El Índice de Precios de Consumo Armonizado (IPCA), por su parte, también avanza cinco décimas en comparación interanual hasta el 1,2% y respecto al mes anterior sube un 0,1%.